

Feria Libre de Chiguayante, las tres B en un solo lugar: Buena, Bonita y Barata

Martes, sábado y domingo son los tres días que funciona la Feria Libre de Chiguayante, donde se pueden encontrar todas las frutas, verduras, abarrotes, pescados y mariscos.

Precios bajos, higienización constante y todas las medidas de seguridad, caracterizan el funcionamiento de la tradicional feria libre, que ha logrado reinventarse para enfrentar la cuarentena.



En la avenida Los Héroes funciona la feria libre de Chiguayante, los días martes y sábado. El domingo, en el sector La Leonera los chiguayantinos encuentran productos económicos y con calidad garantizada. Desde que comenzó la pandemia, la Municipalidad apoyó a la feria libre para implementar una serie de medidas de seguridad que protegieran a los

trabajadores, a los comerciantes y, especialmente, a los vecinos y vecinas que acuden a abastecerse. A los precios bajos y calidad óptima, se suma una permanente sanitización de los espacios, el uso permanente de mascarillas y alcohol gel, además del distanciamiento entre los distintos locales. En un período normal hay 430 puestos, donde trabajan más de

mil personas, lo que hace que sea uno de los espacios de mayor empleo en la comuna. La feria libre de Chiguayante ha sido reconocida por la autoridad sanitaria como un espacio en el que se han dispuesto todas las medidas de prevención recomendadas para el Covid 19. Recuerde potenciar el comercio chiguayantino. A continuación, algunos de nuestros comerciantes:

Jorge Gatica lleva ocho años trabajando en la feria libre, con un puesto de abarrotes. "Durante estos meses hemos mantenido el distanciamiento entre puesto y puesto, además de un cordón de seguridad en la zona de ingreso. Todos nosotros nos hemos cuidado con hartos aseo de manos y cambio de mascarilla. Los invitamos a todos para que puedan venir a vernos", indicó.



Nora Parra es la presidenta del Sindicato N° 1 y hace 28 años comenzó a trabajar en la feria, primero vendiendo la tradicional harina tostada. "Dentro de la pandemia hemos mantenido todos los resguardos. En la mañana se sanitiza, pero además nosotros mantenemos todas las medidas de seguridad. Recuerde que aquí ustedes van a encontrar las tres B, Bueno Bonito y Barato", aseguró.

Claudio Sierra, hace más de 40 años que está en la feria, porque sus padres también tenían un puesto, con verduras. "Nosotros nos criamos debajo de las tarimas. Normalmente nos levantamos antes de las 5 de la mañana y vamos a comprar a la Vega Monumental. Nos preocupamos del cliente, de andar todos con mascarillas, de tener alcohol gel, para tener todo lo que necesitan nuestros clientes".



Juan Manríquez hace 35 años llegó a la feria de Chiguayante. "La zanahoria es sabrosa y los ajos son buenos para el dolor de cabeza. La mandarina es buena pa' mojar el corazón cuando uno lo tiene seco. Las papas son de Cañete y el zapallo de Cañete le engorda la pierna, le ondula el pelo, le estira el cutis y le pone los ojos azules. Aquí también encontrará tomate, manzana y el fruto del amor: el banano..."

Jeanette Contreras lleva dos décadas trabajando en la feria libre de Chiguayante, tanto en el fileteo de pescado y venta de productos del mar. "Aquí todo es más barato, porque traemos los productos directamente. Para nosotros lo más importante es alimentarnos bien, comer hartos mariscos, es la mejor recomendación, para que el bicho no te agarre fuerte", sentenció.

